Assemblée Générale du District du Val-de-Marne de Football



SAMEDI 22 OCTOBRE 2022

à Ablon/Seine

PROCES-VERBAL

Étaient présents sur le podium :

Denis TURCK, Président du District du Val-de-Marne de Football

Daniel GONCALVES (remplace Éric GRILLON, Maire de la Ville d'Ablon), *Conseiller Municipal de la ville d'Ablon* **Gérard SALVIN**, Vice-Président de l'USVA

Pascal-Pierre PONSON-SACQUARD, Président du Comité Départemental Olympique et Sportif du Val-de-Marne

Lili FERREIRA, Directrice Administrative du District du Val-de-Marne de Football

Patrick DARDENNES, Secrétaire général du District du Val-de-Marne de Football

Bruno FOLTIER, Trésorier Général du District du Val-de-Marne de Football

Angel PINARD, Commissaire aux Comptes

ORDRE DU JOUR

Accueil des Délégués par M. Denis TURCK, Président du District du Val de Marne

- ♣ Emargement, vérification des pouvoirs et remise des boîtiers de votes
- Présentation de la Commission de Surveillance des Opérations Electorales
- Approbation du Procès-Verbal de l'Assemblée Générale du 09 Octobre 2021 à Saint Mandé (Parution E-Foot N°573 du 10/03/22)
- 🖶 Allocution du Président et des Membres du Comité de Direction
- 🖶 Approbation du Rapport Moral, saison 2021 & 2022
- ♣ Présentation Challenge Dynamique (mis en place par le Comité de Direction)
- Rapport Financier au 30 Juin 2022
- a) Lecture des rapports du Trésorier Général et du Commissaire aux Comptes
- b) Approbation du Rapport Financier au 30 Juin 2022
- Budget Prévisionnel 2022 & 2023
- a) Lecture des rapports du Trésorier Général et du Commissaire aux Comptes
- b) Approbation du Budget Prévisionnel 2022 & 2023
- Questions diverses présentées par les Clubs (*)
- Clôture de l'Assemblée Générale et Pot de l'Amitié

seront remises après chaque point de l'ordre du jour

Les Récompenses

DIRIGEANTS DE CLUBS

12.1 Composition

L'Assemblée Générale est composée des représentants des Clubs.

Participent également à l'Assemblée Générale avec voix consultative les Membres Individuels et les Membres d'Honneur.

12.3 Représentants des Clubs

Le représentant du Club doit remplir les conditions générales d'éligibilité rappelées à l'article 13.2.1 des présents Statuts.

Le représentant direct du Club est le Président dudit Club, ou toute autre personne licenciée de ce Club et disposant d'un pouvoir signé par ledit Président.

Le représentant d'un Club peut représenter au maximum 2 Clubs y compris le sien, à condition qu'il dispose d'un pouvoir en bonne et due forme signé par le Président de chacun des Clubs qu'il représente.

(*) Questions ou propositions présentées par les Clubs

Toutes les questions ou propositions présentées par les Clubs doivent, pour être portées à l'ordre du jour de cette Assemblée (Rubrique : « Questions Diverses présentées par les Clubs »)

être adressées « <u>en lettre recommandée avec accusé de réception »</u> ou par <u>« mail officiel »</u> à en-tête du club au secrétariat du District, dûment signées par le Président de l'Association, au plus tard <u>le 22 Septembre 2022</u>

Le Comité fixe à 10 euros par voix, l'amende pour non-représentation des clubs à l'Assemblée Générale (Réunion du 03/09/22)

- Présentation de la Commission de Surveillance des Opérations Electorales
- II. Emargement, vérification des pouvoirs et remise des boîtiers de votes

Ces points sont traités conjointement.

Nombre de voix total de l'Assemblée Générale : 122 Clubs représentant : 1542 Le quorum : 40 Clubs représentant : 514 Voix

Denis TURCK, Président du District du Val de Marne de Football

Il est 9 heures 30 merci de votre présence. C'est dur de se lever un samedi matin surtout quand on est en activité. Je vous remercie d'être présent et de participer à notre assemblée générale, 48 clubs présents ou représentés : 1045 Voix, donc, on a largement le quorum pour pouvoir déclarer ouverte cette Assemblée Générale.

Ouverture de l'Assemblée Ordinaire à 9h30

Nombre de clubs présents ou représentés :

* 48 Clubs représentant : 1045 Voix : Quorum largement atteint,

Ce nombre de clubs est passé à 57 / 1167 Voix.

Présentation de la commission de surveillance des opérations électorales.

III. Approbation du procès-verbal de l'assemblée générale du 9 octobre 2021 à Saint Mandé (Parution E-Foot N°573 du 10/03/22)

Le procès-verbal de l'AG du 9 octobre 2021 est approuvé. Vote pour : 99,29%

IV. ALLOCUTIONS

En préambule, le Président, Denis TURCK, passe la parole à :

M. Daniel GONCALVES, Conseiller municipal de la ville d'Ablon/Seine

« Je vais être bref. Bonjour, je suis Daniel Goncalves, conseiller municipal de la ville d'Ablon. Je voudrais d'abord excuser Monsieur le maire, Éric Grillon, qui était retenu en province et qui aurait aimé être parmi vous, d'autant plus qu'il est un grand amateur de football et est encore redoutable sur le terrain. Donc, il s'excuse et vous salue. Une pensée aussi pour Patrick Rouyer, adjoint au sport et qui lui aussi, avait prévu de faire cette introduction. Malheureusement, il a eu la mauvaise idée d'attraper la Covid. On a essayé d'attendre jusqu'au dernier moment mais encore hier soir, il était hautement contagieux. C'est pourquoi on s'est dit que c'était mieux qu'il soit dans son lit plutôt que parmi vous. À Ablon, le seul virus qu'on aime partager, c'est celui du sport. Donc, il vous salue et c'est dans ces circonstances qu'on se retrouve titulaire du jour au lendemain. Je n'avais pas forcément prévu d'être là mais j'en suis ravi, d'autant plus que j'entretiens une relation particulière avec le football. Donc, je suis ravi de vous accueillir.

Je vais juste vous dire deux mots d'introduction sur Ablon que tous ne connaissent pas. Je vous rassure, je vais faire plus court que Patrick Rouyer : j'en ai pour deux petites minutes. Je ne sais pas si vous étiez déjà tous venus à Ablon. C'est une des plus petites villes du Val-de-Marne : il n'y a que Saint-Mandé qui est plus petit. C'est un kilomètre carré, onze fois moins que Vitry, par exemple et pour être dans le thème, c'est à peu près 190 terrains de football. Si vous multipliez ça par 22 joueurs, les arbitres, quelques remplaçants, on obtient à peu près les 6 000 habitants d'Ablon. Donc, comme vous le savez, ce n'est pas la taille qui compte comme on a l'habitude de dire. En effet, Ablon a quelques atouts grâce à sa situation géographique : proche de Paris, en bord de Seine. Par ailleurs, les atouts sont liés à sa population : on ne peut pas parler d'Ablon sans parler d'Alain Poher. Ici, vous êtes à l'espace culturel Alain Poher. Je ne sais pas si tous ou en tout cas

les plus jeunes savent qui était Alain Poher. C'est le plus illustre ablonnais : il a été maire d'Ablon pendant 40 ans au sortir de la deuxième guerre mondiale jusqu'au début des années 80. De plus, il a été président du Sénat pendant 24 ans : c'est le recordman de longévité à la tête du Sénat. Il a aussi été président du parlement européen. Et, c'est le seul homme politique français Président de la République par intérim : il ne l'a pas fait une fois, il l'a fait deux fois, sous de Gaulle et Pompidou. Donc, on ne peut pas parler d'Ablon sans parler d'Alain Poher. Évidemment, le sport a une importance toute particulière pour la ville à travers les valeurs éducatives, sociales et sanitaires - c'est important faire du sport. Ainsi, la ville s'est engagée dans un programme de rénovation avec un nouveau terrain de foot synthétique, des city stades, des cours de tennis rénovés mais aussi avec un gymnase en cours de rénovation. Alors tout ceci, à l'échelle d'une petite ville comme Ablon, ce n'est pas neutre : à chaque fois, c'est le million d'euros pour ces projets mais c'est évidemment très important pour les Ablonnais et pour nous car ça fait partie des engagements qu'on avait pris.

Ablon, c'est une douzaine d'associations avec à peu près 2 000 licenciés au global pour 5 800 habitants : cela montre l'importance du sport et un tiers des licenciés le sont à travers l'USVA. On tient également à souligner qu'une partie de ces associations sont mutualisées avec la ville de Villeneuve-le-Roi qui est notre voisine et notre amie : c'est le cas de l'USVA mais je vais laisser nos amis du club en dire deux mots. Donc, je voulais vous remercier d'être là, qu'on était heureux de vous accueillir.

Encore une fois, je suis désolé pour les absents : je vous assure qu'ils auraient aimé être là avec vous. Je souhaite juste rappeler que le football est un vecteur important de liens pour la ville. Je vous souhaite une

M. Gérard SALVIN, Vice-Président Villeneuve Ablon US

« Bonjour à tous. Je me présente, je m'appelle Gérard Salvin, la plupart des gens me connaissent. Je suis vice-président du club et je remplace le président qui ne pouvait pas être là. Je vais juste vous donner quelques informations sur l'USVA. Il s'agit de l'union sportive de la ville d'Ablon qui est le fruit de la fusion en 2013 entre le COVA d'Ablon et le FC Villeneuve-le-Roi. On a la particularité d'être 8 clubs sur les deux villes. Son bureau directeur est composé de dix membres bénévoles et est présidé par Henrique Marques, malheureusement absent aujourd'hui. Fort de ses 664 licenciés pour la saison 2021-2022, ils sont répartis dans toutes les catégories masculines et féminines. Alors nous, on n'est pas comme dans Tintin : ce n'est pas de 7 à 77, nous c'est de 5 à 75 ans. L'USVA se trouve être la plus grosse association sur nos deux villes réunies : 610 licenciés sont déjà comptabilisés à ce jour et je pense que cette année on va un peu exploser. Le complexe sportif Pierre Pouget est le siège social et le quartier général du club avec son terrain synthétique, son club house et le stade gazonné de la Grusie qui est sur la ville de Villeneuve-le-Roi. Pour le futsal, on a les gymnases Anne Frank et Daniel Ferry. Ce sont les principaux lieux pour les activités.

Côté résultats 2021-2022 pour la saison dernière, nos deux équipes seniors masculines en D1 et D2, une équipe « senior » féminine en R3, U14 en D1. Les féminines R3 et U16 en R2, les U20 en R3, représentent le club dans la région cette saison. Voilà en deux mots la présentation du club. Je vous remercie de votre venue et en espérant vous revoir surtout sur les terrains de foot. »

M. PONSON-SACQUARD Pascal-Pierre, Président du CDOS

« Tout d'abord, je vous remercie de m'avoir invité. Je tiens tout particulièrement à vous remercier Denis, Marie-Thérèse qui est ma secrétaire générale adjointe qui a fait un immense travail au sein du comité départemental. Je suis ravi d'être parmi vous et de voir un district dynamique, donc ça fait plaisir de passer la matinée à vous écouter et voir tout ce que vous faites. Je tiens à vous préciser qu'on est à votre écoute pour vous accompagner sur différents projets. Je sais que sur les services civiques, vous êtes complètement autonomes parce que vous travaillez depuis très longtemps. Prochainement, on va organiser un projet dans les quartiers et on aura des actions à mener dans le cadre des J-500 des Jeux Olympiques et Jeux Paralympiques et on souhaite qu'un maximum de disciplines puissent y être représentées. Merci de m'avoir invité : je suis ravi d'être parmi vous. »

Denis TURCK, Président - Allocution

Le Président commence en demandant une minute de silence pour toutes les personnes qui nous ont quitté u cours de cette saison :

- Monsieur Bacourt Bernard, ancien vice-président de la FFF et puis trésorier et président de ligue de Normandie :
- Monsieur Monteil Henri, secrétaire général de la FFF;
- Monsieur Cujon Raymond, ancien président du FC Villeneuve-le-Roi,
- Monsieur Kheitan Moussa, joueur senior et éducateur de l'AS Vitry ;
- Monsieur Antoine Dalla Cieca, international et membre du comité directeur et de la commission des sages;
- Monsieur Laurent Bernard, éducateur au district, ancien membre du comité directeur ;
- Monsieur Combal Jean-Jacques, ancien secrétaire général du District et Commissaire;

Il salue le service des sports de la ville d'Ablon sur Seine et le président du club de Villeneuve/Ablon ainsi que leurs équipes qui ont mis tout en œuvre pour que notre Assemblée Générale se déroule dans des conditions optimales.

Il précise que tous les clubs ont reçu le rapport moral, très complet comme chaque année, fait par la Directrice Administrative, Lili FERREIRA et adresse ses remerciements à tous les salariés du district : Flore, Valérie, Brigitte, Driss, Hédi, Gaétan, Igor, dirigés par Lili, une équipe à votre écoute pour gérer , dans la mesure du possible toutes vos sollicitations aidées par un jeune en contrat d'alternance.

Je voudrais également remercier l'équipe du comité directeur pour son accompagnement et sa participation dans les actions que nous menons et pour votre investissement dans le fonctionnement de votre district.

Les principaux points abordés dans l'allocution du Président du District, Denis TURCK, en complément du rapport moral adressé à tous les Clubs :

La Communication

Création d'un Collège des Présidents

Renforcer la proximité des Clubs

Création des réunions de secteur. Le District va vers les Clubs.

Le département est découpé en 5 secteurs géographiques, et des réunions d'information seront organisées dans un club.

Le Football au Féminin

Un gros travail de nos Clubs pour développer le foot féminin, de nombreuses écoles ont été labellisées, mais le travail est encore long.

Le nombre de licenciées est en augmentation surtout dans les catégories d'âge du foot Animation ce qui est un signe pour les années à venir

Le Futsal

Après une saison blanche pratiquement aucun match sur la saison 20/21, la reprise de la saison a été compliquée le nombre de licenciés est en baisse.

Le Football animation

Les U6 aux U11 représentent plus de 33% de nos licenciés,

Déceptions :

- * La journée nationale des débutants prévue initialement au mois de juin et reportée fin septembre pour des raisons de canicule, seulement 20 Clubs présents représentant 11% soit 400 jeunes sur nos 3680 licenciés.
- *Réunions de début de saison sont organisées par secteurs Géographiques pour faciliter les déplacements, et malgré cela, 10 absents sur 50 Clubs 20% c'est trop et pour la plupart, des Clubs habitués à ces absences.

Malgré cela, il est important de souligner que le travail réalisé dans vos clubs est bon, pour preuve les résultats exceptionnels réalisés au niveau régional et National par nos Clubs et nos sélections :

- US Villejuif Vainqueur du Festival U 13 National
- RC Joinville 3ème du même Festival U 13 National
- US Villejuif Champion Ile de France U 11
- 6 jeunes joueurs ont intégré l'INF DE Clairefontaine
- 2 jeunes Filles ont intégré le Pôle Féminin de Clairefontaine

Services civiques

On passe de 20 la première saison à plus de 80 aujourd'hui répartis sur 26 Clubs. Chaque service civique peut bénéficier de 3 formations gratuites.

Rappel : Le service Civique ne doit pas être un recrutement pour l'Equipe 1ère du club, il doit sur cette période se former et profiter de l'expérience sociale et de la vie associative de son club.

Arbitrage

18 mois pratiquement sans match, sans arbitrage ça laisse des traces. Reprise de nos championnats fin septembre 2021. Pour la 1^{ère} fois nous n'avons pas pu assurer l'arbitrage en U18 D1

FMI

L'utilisation pour les compétitions foot à 11 est pratiquement à 100%. Les défaillances en ce début d'année proviennent pour la plupart de problèmes techniques et surtout des autorisations que vous devez donner aux Educateurs concernés

Encore quelques difficultés avec le football animation, les amendes cette saison ont fait grincées des dents, et les clubs devraient maintenant réagir.

Le montant de toutes ces amendes a été convertit en malles pédagogiques données aux clubs les moins pénalisés.

Formations

Un Club aujourd'hui doit penser à la formation de tous. Que l'on soit, Président, Secrétaire, Trésorier, Dirigeant ou Educateur, les règlements changent, les aides évoluent, il faut se former et ou se recycler.

Les formations dirigeants-es ci-après ont été proposées, mais sans succès auprès des clubs, le District reste à votre écoute :

- Appréhender les responsabilités de l'association et du Dirigeant
- La gestion d'un Club
- Optimiser les ressources financières
- Accompagner une équipe U6 à U11

Foot Loisirs

L'esprit FOOT sans Compétition.

Le foot en marchant doit faire ces premières rencontres avant la fin décembre

Plusieurs actions avec des IME du Val de Marne, des rencontres de jeunes en situation de Handicap.

Les bons résultats du Val de Marne - Félicitations

Foot Entreprise

Critérium R3 ASPTT Champigny & APSAP Emile Roux Vainqueur de la Coupe de France Corpo

En futsal:

Seniors R3 Poule A Villeneuve St Georges & Seniors R3 Poule B Créteil Futsal & Seniors D2 Kremlin Bicêtre

Seniors Filles: R3 Joinville RC
Anciens R2: Créteil UF
U18 R3: Joinville RC
U18 R2: Créteil Lusitanos
U20 Elite 2: Créteil Lusitanos
Seniors R2: Villejuif US

Seniors R1: Vitry CA avec accession en Championnat N3

23^{ème} TOURNOI INTERNATIONAL U16

REMERCIEMENTS

Merci aux 165 bénévoles du District

Merci au personnel administratif et technique au service des clubs et en osmose avec le Comité de Direction et les Commissions.

Merci aux clubs (qui relaient nos messages)

Merci au Conseil Départemental du Val de Marne et à la DSDEN

Merci à la FFF, à la LFA et à la LPIFF

Merci à la Ville d'Ablon sur Seine et au Club de Villeneuve Ablon US

Ensemble, nous avons vécu une saison complète sans Covid avec ses montées, descentes, ses belles finales de coupes, ses matchs à risque, ses tricheries, ses incidents graves et ses agressions d'arbitres. Ce sont des situations que nous ne pouvons ni accepter ni tolérer : des sanctions graves ont été prises et seront encore plus lourdes si elles se reproduisent. Le football, malgré les enjeux de la compétition, doit rester un plaisir, une fête sur le terrain et autour des terrains. C'est pourquoi, nous devons, joueurs, arbitres, éducateurs et dirigeants, tout mettre en œuvre pour que nos rencontres se déroulent sans problèmes suite à la création du district de Paris, le nombre de licenciés pour l'année record, est passé de 38 533 à 31 360 soit une perte 7 173 licenciés. Pour la saison 21/22 que nous venons de terminer, le nombre de licenciés était à 31 591, soit notre nouveau record. Nous devons bien évidemment faire le maximum pour accueillir les demandes de nouvelles licences mais attention, nos clubs ne sont pas des garderies : la prise de licence correspond à un engagement de formation que nous devons assumer avec des éducateurs diplômés les points importants que nous devons régler dans ce mandat concernent la communication : le sujet est très vaste et très important dans la vie d'un district comme celle d'un club. Nous avons ouvert des liens sur les réseaux sociaux et amélioré la visibilité sur nos sites internet. Comme vous l'avez constaté, la communication depuis le dernier trimestre s'est très fortement améliorée. En effet, des reportages de toutes les actions sont régulièrement partagés sur notre site et sur les réseaux sociaux. À la suite de la réunion des présidents du 26 mars 2022, nous avons, sur la base du volontariat, créé le collège des présidents qui sont représentés en fonction du nombre de licenciés et du type de pratique. Ce collège n'est pas décideur mais est force de proposition dans l'évolution et la gestion du football dans notre département. Les sujets déjà traités visent la violence et les incivilités, l'organisation des futures réunions de secteur et le foot au féminin.

Afin de renforcer la proximité des clubs, on va créer des réunions de secteur : le district se tourne vers les clubs. Le département est découpé en cinq secteurs géographiques et des réunions d'informations seront organisées dans un club. Les sujets proposés seront la présentation du district et de ses pôles de fonctionnement, la formation technique et ses modalités d'inscription, l'arbitrage avec l'intervention de la CDA et la protection de l'enfance. Période de Coupe du monde oblige, ces réunions prévues en novembre et décembre sont reportées au mois de janvier. Les dates et les lieux de ces rencontres nous seront communiqués très prochainement.

Concernant le foot au féminin, un gros travail dans les clubs est envisagé pour développer le football féminin. En effet, de nombreuses écoles ont été labellisées mais le travail est encore long. Par ailleurs, le nombre de licenciées est en augmentation surtout dans les catégories d'âge du foot animation, ce qui est un très bon signe pour l'avenir du foot. Pour illustrer mes propos, la deuxième édition de la Girly Cup qui a rassemblé au parc du Tremblay 200 collégiennes provenant de tous les établissements du Val-de-Marne a rencontré un succès réel. Cet événement est désormais agréé dans le cadre du programme de l'UNSS sera reconduit chaque année et sera étendu sur un plus grand nombre de collèges. Par conséquent, cette journée marquera certainement le début de la création de classes sport dans les collèges, point sur lequel, malgré l'investissement d'Estelle BATHENAY, nous devons encore progresser.

Autre sujet important avec le futsal. Après une saison blanche avec presqu'aucun match sur la saison 20/21, la reprise de la saison était compliquée: le nombre de licenciés est en baisse. En seniors, la saison s'est terminée avec une D1 à 9 clubs et une D2 à 8 clubs. Toutefois, le début de saison confirme une amélioration grâce à l'entrée de 5 nouveaux clubs en seniors et chez les jeunes. De fait, nous allons pouvoir organiser des criteriums dans toutes les catégories, une grande première dans le Val-de-Marne. C'est le signe que le futsal se structure et c'est pourquoi nous devons persévérer. Ces équipes de jeunes doivent

représenter les fondations pour les prochaines saisons. Le futsal doit progresser malgré le nombre insuffisant de gymnases mis à disposition.

Le foot animation représente plus de 33% de nos licenciés. Toutefois, il y a à noter quelques déceptions. La journée nationale des débutants, prévue initialement au mois de juin et reportée en fin septembre pour des raisons de canicule, n'a rassemblée que 390 jeunes des 20 clubs présents soit 11% de nos licenciés. Que penser de cette situation ? Trop tôt dans la date, la saison, des éducateurs indisponibles, groupes non formés ? Le prochain rassemblement ayant lieu en juin, je compte sur vous pour répondre à cette invitation et participer à cette grande fête du football des débutants.

Autre point important, malgré le fait que les réunions de début de saison ont été organisées par secteurs géographiques pour vous faciliter en termes de déplacements, il y a quand même eu 10 absences sur 50 clubs soit 20%: C'est trop et pour la plupart, il s'agit de clubs habitués à ces absences. Or, ces rencontres sont importantes et sont organisées pour préparer la nouvelle saison, vous informer des modalités, des modifications et vous confirmer le rôle de la commission du foot.

En outre, soyez vigilants et attentifs par rapport aux organisations pirates en championnat, de sélections diverses qui ne sont pas officielles. Par conséquent, vos licenciés ne sont pas assurés et en cas de problèmes, d'accident ou de blessures, la responsabilité de votre club et de vous, présidents et dirigeants, est engagée. Malgré ces problèmes, le travail dans les clubs est bon. Pour preuve, voici les bons résultats réalisés au niveau régional et national par nos clubs et nos sélections :

- US Villejuif, vainqueur du festival U13 national, sacré champion de France des U13;
- RC Joinville, du même festival U13, finit 3^e;
- US Villejuif, champion Ile-de-France U11.

La conséquence de ces résultats est que nous avons 6 jeunes joueurs qui ont intégré l'INF de Clairefontaine dont 2 jeunes filles qui ont intégré le pôle féminin de Clairefontaine.

Pour ce qui est du service civique, nous constatons que d'année en année, le nombre de services civiques augmente : de 20 lors de la première saison à plus de 80 aujourd'hui, répartis sur 26 clubs. Je tiens à rappeler que chaque service civique ne doit pas être un recrutement pour la première équipe du club : durant cette période, il doit se former, participer à la vie du club et profiter de l'expérience sociale et de la vie associative de son club.

Concernant l'arbitrage, point également très important : pratiquement 18 mois sans match. Sans arbitrage, ça laisse des traces et vous avez pu le constater au moment de la reprise des championnats fin septembre 2021. En effet, pour la première fois, nous n'avons pas pu assurer l'arbitrage en 18 D1. Plusieurs raisons sont à invoquer : signatures tardives de licences, départ de 21 arbitres sur le district parisien et 15 arbitres n'ont pas souhaité reprendre la licence après la Covid. À ce jour, 131 arbitres ont renouvelé leurs licences, ce qui est un bon chiffre mais c'est insuffisant pour le fonctionnement de toute une saison. Pour cela, il faudrait atteindre 200 arbitres. Actuellement, 16 arbitres sortant de formation seront validés prochainement et 21 jeunes sont en formation. Pour les prochaines formations, je vous demande de motiver vos jeunes et vos bénévoles et de vous conformer à la nouvelle réglementation de l'arbitrage : les éléments vous seront communiqués très prochainement.

La FMI est un sujet qui a fait parler très longtemps. L'utilisation des compétitions foot à 11 est pratiquement à 100%; les défaillances en ce début d'année proviennent pour la plupart d'entre elles de problèmes techniques au niveau fédéral qui devraient maintenant être réglées ou de codes d'accès non communiquées à vos éducateurs. Nous faisons encore face à quelques difficultés pour le football animation : les amendes données cette saison ont fait grincer des dents et les clubs devraient désormais réagir en conséquence. Le montant de ces amendes ont été converties en malles pédagogique donnée aux clubs les moins pénalisés sur la saison : S'il y a un besoin de formation, n'hésitez pas, nous pouvons organiser des séances de rattrapage.

Au sujet de la formation, aujourd'hui, un club doit penser à la formation de tous que l'on soit secrétaire, trésorier, dirigeant ou éducateur, les règlements et les aides évoluant, il faut se former pour se recycler. Les formations suivantes ont été proposées par le district : appréhender les responsabilités de l'association

et du dirigeant, la gestion d'un club, optimiser les ressources financières et accompagner les équipes. Ainsi, nous avons proposé plusieurs sessions de formation mais qui, jusqu'à présent, ont rencontré peu de succès. Toutefois, nous restons à votre à votre écoute.

Le foot loisir, c'est l'esprit foot sans compétition. Comme vous le savez, nous avons dans le district un terrain synthétique modulable qui vous attend pour des animations : les rencontres de foot en marchant, le golf foot ou de futnet Le football se diversifie et multiplie les possibilités de pratiques. Le foot en marchant doit faire ses premières rencontres avant la fin décembre avec des joueurs du critérium de plus de 55 ans. Toujours sur nos terrains, depuis un an nous avons débuté, avec plusieurs IME du Val-de-Marne, des rencontres de jeunes en situation de handicap.

Avec le foot entreprise, anciennement foot corpo, pour ceux qui s'en souviennent, l'ASAP de Émile Roux était vainqueur de la coupe de France. En critérium, l'ASPTT Champigny était championne en R3. En futsal, Villeneuve-Saint-Georges et Créteil futsal ont été sacrés champions en R3; le Kremlin-Bicêtre en senior D2; Les seniors filles de Joinville RC, championnes en R3; Créteil UF, champion anciens en R2; Joinville RC, champion en U11; Créteil-Lusitanos, champion en R2 en U18, Créteil-Lusitanos, champion élite 2 en U20; senior R2, l'US Villejuif; senior R1, CA Vitry, champion en R1 avec une accession en championnat de France N3.

Félicitations à tous ces clubs qui représentent dignement le département en ligue de Paris.

23e tournoi international U16. Cette année encore, le tournoi se déroulera sur deux journées et un aprèsmidi à Bonneuil-sur-Marne. Nous avons plaisir à vous convier à cette grande manifestation du football avec la présence de l'Italie, la Belgique, la Suisse et bien sûr la France, qui aura à cœur de reprendre son trophée.

Je voudrais remercier les165 bénévoles du district. Merci au personnel administratif et technique, toujours à l'écoute et au service des clubs, toujours en osmose avec le comité directeur et les Commissions. Merci au Conseil Départemental du Val-de-Marne, au Service Départemental de la Jeunesse Engagement et Sports, la nouvelle SDJES, à la Fédération Française de Football, à la Ligue du Football Amateur et à la Ligue de Paris Ile-de-France de football. Je remercie également la ville d'Ablon et le Club de Villeneuve Ablon US pour le prêt de la salle et l'organisation technique de l'assemblée générale. Que ceux que j'ai oubliés me pardonnent. Bonne saison à tous dans le fairplay, le respect et l'amitié. Merci de votre attention.

V. Approbation du Rapport Moral, saison 2021 & 2022

Le rapport moral est adopté à la majorité des voix exprimées : 1093 Pour : 99.27%

REMISES DES RECOMPENSES

Au titre de club organisateur de formation			
FORMATION	CLUB		
CFF1 U9	CAP CHARENTON		
CFF1 U11	MAROLLES		
CFF2 U15	BOISSY FC		
CFF3 U17-U19	ORLY AVS THIAIS FC		

Une malle à chaque club remise par : FRANCIS DELAGE, Membre du Comité de Direction





VI. Présentation Challenge Dynamique

Patrick DARDENNES, Secrétaire Général du District Présentation du nouveau Challenge Dynamique.

Pour information, le règlement sera envoyé à tous les clubs avec les critères qui ont été définis.



REMISES DES RECOMPENSES





VII. Rapport Financier au 30 Juin 2022

INTERVENTION de Bruno FOLTIER, Trésorier Général Présentation du rapport adressé à tous les clubs, INTERVENTION d'Angel PINARD, Commissaire aux comptes

Bonjour à tous. Comme les années précédentes, j'ai regardé ces comptes de près et je n'ai pas de difficultés là-dessus. Je les certifie sans réserve, sans observations. Si j'avais des remarques, elles ont été prises en compte puisque tout et dedans. Cette année, vous avez un bilan qui n'est pas tout à fait normatif parce qu'il reste un peu de pollution liée au Covid. En outre, il y a eu la scission du district parisien. Tout cela fait qu'il y a des troubles dans les comptes. L'année prochaine, vous aurez la première année normative et puis le district parisien sera définitivement une page tournée. Donc, selon moi, les comptes sont réguliers, sincères, et présentent une image fidèle du patrimoine du district au 30 juin 2022. Merci.

Le rapport financier est adopté à la majorité des voix exprimées : 1145

Pour: 100%

VIII. Budget Prévisionnel 2022 & 2023

INTERVENTION de Bruno FOLTIER, Trésorier Général Présentation du rapport adressé à tous les clubs, INTERVENTION d'Angel PINARD, Commissaire aux comptes

Concernant le prévisionnel, je l'ai regardé à travers les preuves analytiques et par souci de concordance des chiffres qui vous sont présentés au regard de l'activité qu'on envisage. Effectivement, il est négatif par prudence au regard des éléments que vous avez donnés. Je ne sais pas s'il faut s'affoler par rapport à ça car je ne crois pas que quelqu'un ici ait la clé du sujet : globalement, toutes les augmentations des prix énergétiques conduisent à revoir leurs prévisions à la baisse en termes de résultats. Je le vois chez chacun de mes clients qui font les budgets. Sur l'année 2023, par prudence, on a reconduit cela : pour vous, ça correspond à 2022-2023. On part sur quelque chose de prudent sur l'énergie puisqu'on va augmenter les coûts.

Pour l'avenir,

-25 000 euros n'est pas un objectif à long terme. Globalement, l'objectif à long terme est que le district soit équilibré : c'est la mission. Donc, on sera confronté à deux cas : soit on fait face quelque chose d'exceptionnel qui ne durera pas dans le temps et on reviendra à des coûts plus décents, soit on change de paradigme et on va se retrouver de nouveaux prix concernant l'énergie. Cela signifiera que pour 2023 et les années suivantes, il faudra changer d'espace, il faudra le montant des financements, créer autre chose parce qu'on ne saura pas vivre avec ces nouvelles données financières dans le contexte que l'on s'est créé aujourd'hui. Donc, ne soyez pas affolés par ces −25 000, mais aujourd'hui, il n'y a pas vraiment d'autres choix. Merci.

Le Budget Prévisionnel est adopté à la majorité des voix exprimées : 1131 Pour : 99.73%

REMISES DES RECOMPENSES

	Remises des Félicitations a	ux vainqueurs	
	Catégorie	Vainqueur	
S	SENIORS M	US LUSITANOS	
h ^s	SENIORS F	US VILLENEUVE ABLON	
	DM	SUPREMES BELIERS	9
F	ANCIENS	CO CACHAN	_
ι	J18	US IVRY	
ι	J16	US FONTENAY	
ι	J14	AVS ORLY	
F	UTSAL	CSA KREMLIN BICETRE	
		ées remis par : UNDE, Membres du Comité de Direction	

IX. Questions diverses présentées par les Clubs

Bonneuil CSM: M. Gilles GATINEAU, Président

Première question, je voudrais savoir si c'est possible de créer un annuaire des arbitres avec leurs numéros de téléphone. Pourquoi ? parce que souvent, ils ne sont pas là, sont en retard. On n'a pas la possibilité de les joindre. Parfois, ça arrive aussi qu'on n'ait pas leurs factures pour demander leurs honoraires.

Patrick DARDENNES, Secrétaire Général

Je pense que vous comprendrez très bien qu'il est impossible de communiquer le numéro des arbitres, pourquoi ne pas donner leurs adresses. Quand on voit, pour les arbitres de haut niveau, comment on arrive à obtenir leurs adresses via les réseaux sociaux, il ait bien sûr impossible de communiquer quoique ce soit, de mettre leurs coordonnées en ligne, pour qu'après, ils soient abreuvés de messages divers et variés. On le voit déjà sur certains matchs puisque le nom de l'arbitre est connu puisque vous l'avez sur le site du

district. Donc, quand les spectateurs prononcent son nom d'une façon un peu dure, on voit que c'est très perturbant pour l'arbitre. C'est pourquoi ce n'est pas possible de donner les infos personnelles des arbitres. Par contre, dès qu'il y a quelque chose à leur sujet comme un problème de facturation, n'hésitez pas à passer par le district qui communiquera à la CDA pour résoudre le problème.

Bonneuil CSM: M. Gilles GATINEAU, Président

Très bien, j'en prends note. Ma deuxième question porte sur la création d'un annuaire des éducateurs avec leur niveau de diplôme pour vérifier s'ils sont en phase avec l'article 6 de l'encadrement du statut régional des entraîneurs et des éducateurs afin d'éviter souvent des prête-noms.

Patrick DARDENNES, Secrétaire Général

Tout à fait. Là c'est vrai que c'est un point important. Vous le savez, quand on est en D1 quelle que soit la catégorie, on a l'obligation d'avoir un éducateur diplômé qui soit référent, qui est indiqué par le club en début de saison. L'année dernière, on a vu des clubs qui ont été sanctionnés. Donc, tout le monde se pose toujours la question à savoir si l'éducateur est réellement présent le jour du match. C'est pourquoi, pour répondre à cette demande, au fil des différentes réunions, on vous a remis des pochettes cristal qui devront être portées par l'éducateur. Toutefois, il y avait une petite difficulté : la licence telle qu'on la connaissait auparavant, ne pouvait pas être imprimée en club. Lili a vu avec la ligue et de fait, on va imprimer les licences des éducateurs référents de D1. Donc, chacun de nos éducateurs annoncés aura sa licence. Il devra la porter dans la pochette cristal pour que l'arbitre qui a reçu la consigne, puisse effectuer le contrôle en début de match au même titre que pour le contrôle d'identité des joueurs. Il ne s'agira pas de contrôler qu'il y a trois personnes sur la feuille de match, sur le banc mais de bien s'assurer que la personne qui est notée sur la feuille de match est bien celle qui est présente. Donc, après les vacances de la Toussaint, chaque éducateur référent de D1 devra avoir sa pochette cristal avec sa licence papier qu'on vous aura donnée. L'arbitre aura pour consigne de bien s'assurer qu'il y a correspondance entre les deux. Donc, la question est tout à fait judicieuse. Là, ça sera réglé sans avoir besoin de diffuser un annuaire d'éducateurs de foot grâce au port de cette pochette cristal et de la licence. À la CDA, ça enverra un message fort aux arbitres pour bien s'assurer que le nom qui figure sur la feuille de match concorde bien avec celui qui est présent au match.

Bonneuil CSM: M. Gilles GATINEAU, Président

Je vous remercie de ces informations. Je sais qu'il y a eu un changement en termes de nombre de mutations chez les jeunes : on est passé de 6 à 4 : à mon sens, c'est encore trop. J'émets un souhait, donc au lieu que ça soit 4, je voudrais que ça soit 2 : ceci éviterait aux petits clubs de se faire dépouiller de 5-6 joueurs sur chaque catégorie et ainsi qu'ils perdent beaucoup de joueurs.

Patrick DARDENNES, Secrétaire Général

C'est une interrogation qui a été mise en avant. C'est pourquoi la fédération a décidé ce passage de 6 à 4 pour les catégories les plus jeunes, ce qui répond à votre souhait. Cette décision est nationale, au niveau du district, on ne peut en aucune manière décider que le Val-de-Marne passera de 4 à 2. Donc, on est obligé de suivre la décision nationale mais encore une fois, le passage de 6 à 4, montre que ça a été pris en compte et que la fédération est sensibilisée sur ce point-là. C'est une décision votée en Assemblée Fédérale.

Un participant

Bonjour, par rapport aux remplacements sur les feuilles de matchs, j'aimerais savoir si ça reste toujours à 3 ou si c'est possible de passer à 5, s'il y a une évolution ou pas.

Bruno FOLTIER, Trésorier Général

On reste à 3 pour le moment.

REMISES DES RECOMPENSES

A la Ville d' ABLON SUR SEINE <u> 1 Trophée</u>

R. Au Club de VILLENEUVE ABLON US

<u>1 Trophée et 1 Malle Pédagogique</u>

Remis par le Président : Denis TURCK

X. Clôture de l'Assemblée Générale et Pot de l'Amitié

M. Daniel GONCALVES, Conseiller municipal de la ville d'Ablon/Seine

Je tiens à saluer le travail remarquable qui est effectué par l'USVA. Je sais qu'ils passent beaucoup de temps, que ce soit les dirigeants, bénévoles : je les remercie au nom de la ville et des Ablonnais.

Lili FERREIRA, Directrice Administrative

L'ordre du jour est épuisé. Vous êtes invités au pot de l'amitié offert par le club de Villeneuve/Ablon.

La séance est levée à 10 heures 53.